

Monthly Repo. **ならやま**

徳地 恵男

8月26日(木) 活動 晴れ 61名

朝の打合せて3年ぶりにジャコウアゲハの報告があり、ウマノスズクサ畑を見ると蝶が飛び、葉には幼虫(写真)が成長していた。



里山Gは遊びの森のイベント用遊具の撤去、皆伐地区の下草刈りを行う。エコGは畑にチップを入れ、耕耘、落花生、サツマイモなどの畑の除草に忙しい。景観Gは梅林、花壇周辺の草刈り、展望広場の竹、雑草刈りをする。

バイオ班はザリガニの駆除、花班はアジサイ園の剪定と除草、パトGはエ



ントランス広場の樹木周辺の草刈り、機関車ミニメントの組み立てをした。果樹は実りの森の除草をした。

9月2日(木) 3日(金) 雨天のため休み

9月9日(木) 活動 曇りのち晴れ 60名

前週は秋雨前線の影響で休み、今朝も雨模様だったが次第に天気は回復した。朝の打合せて近畿大学の猿沢池の浄化のために魚礁をつくる取組が紹介され、本会もそれに協力することに



なった。興福寺の古い瓦に墨で各自がそれぞれの思いを書こうという提案であった。

里山Gはマキ棚周辺の草刈り、マキ割りを行う。エコGはダイコン、ニンジンの種まき、ニンニクの植え付けをした。景観G、バイオ班は西、東池周辺、駐車場周りの草刈りを行った。花班は花畑の草引き、パトGは展望広場の草刈り、枕木階段の整備をした。果樹Gは実りの森の草刈りとキウイの苗床づくりをした。

9月16日(木) 活動 晴れ 70名

赤と白の彼岸花が満開となりならやまを彩る。今日から午後の活動を再開、終礼も行った。

13日に実施された自然観察会の報告があった。矢田丘陵に講師を招いて多数の参加があった。



協働活動ではシイタケのホダ木の天地替えに全員で取り組んだ。里山Gは枯れたアカマツを伐倒、再利用してベンチを作る。ユート班はアカマツの森まで真砂土を運んでまき広げ



た。エコGはニラ、ピーマンを収穫、各種野菜の種をまく。景観Gは展望広場および法面の整備、バイオ班は池、水路の泥上げ、花班はナデシコ、菊畑の草取りと施肥をした。パトGは自然観察路の笹草刈り、果樹Gはキウイの苗床づくりを行った。

